

## Primera derrota por 2-3 en Segunda División

07/10/2024



Tuvo que ser el Castellón, sí, otra vez el Castellón se cruzó en la centenaria historia del Eldense, ya que el Deportivo nunca había perdido en Elda por 2-3 en las siete temporadas militando en Segunda División. Siendo el conjunto de Castalia el que volvió a amargar a los aficionados azulgranas como ha hecho tantas veces el conjunto albinegro bien arropado por sus seguidores.

Sin embargo, en el reparto de responsabilidades por la dolorosa derrota el técnico local Dani Ponz tiene las suyas al decidir sentar en el banquillo al seguro Ian Mackay con el fin de volver a colocar bajo palos a Dani Martín, exportero del Andorra que repitió errores pasados que le costaron caro al Deportivo.

Visto lo visto todo hace indicar que el próximo sábado (18:30 horas) en Eibar habrá nuevo cambio en la portería del Eldense como ya lo hubo la pasada temporada con cambios constantes en la portería, algo inaudito durante el campeonato liguero.

En ese sentido, en la jornada 31 ante el Cartagena en casa (0-0) jugó Álvaro Aceves. En la 32 en Santander frente al Racing (2-1) salió Guille Vallejo. En la 33 en Eibar (5-1) volvió Álvaro Aceves. En la 34 en Elda con el Andorra (0-2) retornó Guille Vallejo y en la 35 en Valladolid (1-0) debutó Ian Mackay y se quedó de titular indiscutible con grandes actuaciones que ayudaron al Eldense a mantener la categoría con muchos apuros.



La afición azulgrana arropó al Eldense hasta el pitido final | Nando Verdú.

### Última derrota por 2-3

Hay que retroceder al 22 de enero de 2012 para encontrar un 2-3 en Elda contra el Deportivo. Ese día fue el Muro quien se llevó los tres puntos al vencer a los azulgranas de Santi Rico. Esa misma temporada, el Eldense también perdió en casa por ese resultado contra el Catarroja, partido disputado el 16 de octubre de 2011.